

# COMMUNIQUÉ

**AULNAY BOIS**  
PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

## **Non à l'extrême droite polonaise dans nos lieux publics à Aulnay-sous-Bois!**

À Aulnay-sous-Bois, la cour de la Ferme du Vieux Pays, bâtiment municipal, a accueilli ce dimanche, 3 jours après la célébration du 80<sup>ème</sup> anniversaire de la Victoire contre le nazisme, un événement mettant en valeur des figures de l'extrême droite polonaise, dont le pedigree raciste, antisémite, homophobe et xénophobe ne fait aucun doute.

Ce rassemblement, dénoncé par la presse nationale et les associations antifascistes polonaises, a mis en lumière une réalité insupportable : notre ville, riche de sa diversité et de son histoire ouvrière, a servi de tribune à la haine, là où d'autres, à l'image de Vienne, ont su dire non.

L'extrême droite et ses messages de haine et de division n'ont pas leur place à Aulnay.

Comment accepter que des auteurs et polémistes connus pour leur négationnisme, leur antisémitisme et leur haine des minorités s'expriment publiquement dans un lieu appartenant à toutes et tous les Aulnaysiens ? Comment tolérer que la municipalité, gestionnaire de ces espaces, n'ait pas pris ses responsabilités pour empêcher la tenue d'un tel événement ? La réponse de la municipalité, qui tente de minimiser ou de nier l'ampleur du scandale, n'est pas à la hauteur de l'enjeu. La liberté d'expression a ses limites : celles de la loi. Le racisme, l'antisémitisme ne sont pas des opinions. Ce sont des délits ! Brandir publiquement une arme lourde n'est-il pas une atteinte à l'ordre public ?

Nous, communistes aulnaysiens, affirmons haut et fort : l'extrême droite, qu'elle soit locale ou importée, polonaise ou française, n'a rien à faire dans nos équipements publics ! La Ferme du Vieux Pays doit rester un lieu d'échange, de culture et de fraternité, non un espace de diffusion de la haine, de violence et de division.

## **Solidarité internationale et vigilance antifasciste**

À l'heure où la Pologne connaît une montée inquiétante des forces ultranationalistes, il est de notre devoir de soutenir les démocrates polonais, les associations progressistes et les militants antifascistes qui, sur place comme ici, luttent contre la résurgence de l'extrême droite. Nous saluons le courage de l'Association pour la Défense de la Démocratie en Pologne et de tous ceux qui, sur le blog MonAulnay ou ailleurs, ont dénoncé ce scandale.

Notre engagement est clair : nous ne laisserons pas les discours de haine et de division s'installer à Aulnay, pas plus que nous ne laisserons la municipalité jouer la carte de l'ambiguïté ou du laxisme. Nous appelons toutes les forces progressistes, associatives, syndicales et politiques de la ville à se mobiliser pour exiger des garanties : plus jamais l'extrême droite dans nos lieux publics !

## **Pour une ville ouverte, solidaire et antifasciste**

Aulnay-sous-Bois, ville populaire et métissée, doit rester fidèle à ses valeurs de solidarité, d'égalité et de fraternité. Face à la banalisation de l'extrême droite, notre riposte doit être ferme et collective. Nous demandons : La transparence totale sur les conditions de location, de mise à disposition et d'utilisation des bâtiments municipaux.

L'interdiction de toute manifestation d'extrême droite dans les espaces publics de la ville... quelque soit la puissance organisatrice.

Parce qu'Aulnay n'est pas, et ne sera jamais, une terre d'accueil pour la haine, faisons bloc pour défendre notre bien commun : une ville ouverte, solidaire et antifasciste.